



Educación y desigualdad

/

Díaz de Cossio, Roger
Solana, Fernando,
dir
Solana, Fernando
Díaz de Cossio, Roger

Siglo XXI,
2005

Monografía

La educación es una consecuencia y una causa del nivel, tipo y grado de la desigualdad social en el mundo. En América Latina el problema de la desigualdad se ha agravado de una manera impensada. Hoy ya somos, desde hace dos años, de acuerdo con el estudio de desarrollo humano de Naciones Unidas, la zona más desigual social y económicamente del planeta. África sigue siendo más pobre todavía que América Latina, pero ésta ya tiene índices de desigualdad peores que los del África. En América Latina no estamos avanzando en cosas fundamentales. Una sociedad más productiva más armónica; una sociedad más funcionante requiere un equilibrio, una moderación de la desigualdad, y no hemos avanzado en eso

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMjU3NTM1Mw>

Título: Educación y desigualdad coordinado por Fernando Solana ; por Roger Díaz de Cossío

Edición: 1ª ed

Editorial: México Siglo XXI 2005

Descripción física: 267 p. 23 cm

Mención de serie: Educación

ISBN: 968-23-2595-1 968-23-2595-1

Materia: Educacion (Iberoamerica) Condiciones economicas de Iberoamerica Educación social

Autores: Díaz de Cossio, Roger Solana, Fernando, dir Solana, Fernando Díaz de Cossio, Roger

Entidades: Fondo Mexicano para la Educacion y el Desarrollo

Punto acceso adicional serie-Título: Educacion (Siglo XXI)

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es